



**Zubau an den Kindergarten.** In Höflein finden sich derzeit einige Baustellen. Im Bild: Bürgermeister Otto Auer zeigt, dass der Baufortschritt bezüglich Kindergartenzubau zügig voran geht. „Das muss auch so sein, immerhin wollen wir mit dem Schuljahr 2008/2009 schon Platz haben für all unsere Kinder, die dann den Kindergarten besuchen“, so der Ortschef bestimmt.

**NACHGESPRÄCH /** Höfleiner Ortschef, Bezirkshauptmannschaft und Polizei ließen das Kellergassenfest Revue passieren.

# Gespräch, um das Fest noch sicherer zu machen

**HÖFLEIN /** „Grundsätzlich ist das Kellergassenfest gut organisiert, aber gerade aus sicherheitspolizeilicher Sicht gibt es noch Verbesserungsmöglichkeiten“, so Bezirkspolizeikommandant Leopold Holzbauer, der mit Höfleins Ortschef Otto Auer das Weinfest am Hohen Weg Revue passieren ließ.

„Wir sind bestrebt, Gutes noch besser zu machen, um ein sicheres Feiern garantieren zu können. Es gab heuer keine Ausschreitungen, aber auch bei den künftigen Festen soll kein Einschreiten der Polizei notwendig sein“, erklärt Auer die Hintergründe der Nachbesprechung.

Verbesserungswürdig sei beispielsweise die Einhaltung der Jugendschutzbestimmungen. „Das Verkehrskonzept hat sich dieses Jahr bewährt – Zu- und Abfahrten waren durch Einbahnregelungen gewährleistet“, so Holzbauer. Aber auch hier ge-



Ortschef Otto Auer mit Franz Wachtler, Verkehrsreferent des Bezirkspolizeikommandos, Bezirkspolizeikommandant Leopold Holzbauer und Brucks Postenkommandant Josef Posch. FOTO: SCHÄFER

be es noch Möglichkeiten, das bestehende Konzept noch straffer zu gestalten.

Ergebnis der Nachbesprechung: Zu Beginn des Jahres 2009 werden Vertreter der Bezirkshauptmannschaft, der Polizei, der Gemeinde und der Ver-

anstalter (Weinbauverein) zusammenkommen, um gemeinsam detaillierte Maßnahmen zur Verbesserung zu erarbeiten.

„Gemeinsam können wir so sicher den Weincharakter des Fests erhalten und das ist unser Anliegen“, so Auer abschließend.

## TERMINE

### ARBESTHAL

**Infoabend.** Kommenden Freitag, den 30. Mai wird um 19.30 Uhr im Gasthaus Waltner ein Pädagoge des Vereins WSD Prod Child e.V. zum Thema „Wie können wir unsere Kinder vor Gewalt schützen? Kindern Selbstvertrauen und Selbstbewusstsein vermitteln“ referieren. Es werden Erziehungs-Grundsätze besprochen und das Sicherheitstraining „WSD-Kids“ vorgestellt. Bei entsprechender Nachfrage werden WSD-Kurse für Schüler in den folgenden Wochen angeboten.

### GÖTTLESBRUNN

**Hoiweg-Party.** Die Jugend Göttlesbrunn lädt zu einer legendären Party. Am 7. Juni gibt es wieder das „Hoiweg-Fest“ mit Musik, Cocktails, etc. - natürlich auch mit EM-Übertragung.

### Der NÖ-Installateur-Tipp



**Ing. Heinz KOPP**  
Bezirksnennmeister der NÖ-Installateure, Neunkirchen  
**Geben Sie Gas, aber richtig!**

Was für den Jogger der Pulsmesser, ist für Gasgeräte der Installateur. Zuverlässig geben Ihnen beide über die Leistungsfähigkeit des jeweiligen Systems Auskunft. Die gründliche Wartung der Gasanlage macht nämlich nicht nur aus energetischen Gründen Sinn. Der Gesetzgeber sieht die Sache einfach: Laut der nÖ. Bautechnikverordnung ist Rauch- und Abgasmessung alle zwei Jahre - der große Sicherheitscheck alle 10 Jahre - verbindlich.

Aber auch außerhalb der vorgeschriebenen Intervalle, wann immer Sie es wünschen, steht der nÖ. Installateur-Fachbetrieb als verlässlicher Partner bereit. Kontrolle, eventuell Instandsetzung und lautes Service - all das erledigt er mit Gewährleistung und umweltbewusst. Das kann der Pulsmesser nicht, aber Ihr Installateur übernimmt das sehr gerne.

Ihr NÖ-Installateur Fachbetrieb berät Sie gerne



Heinz Kopp

www.installateur-noe.at

Anzeige